

名寄の時間

名寄での大学生活

私は、名寄という街の暖かさに支えら

れながら、この春から名寄市立大学で大学生活を送っています。4月上旬に行われた新入生歓迎夕食会では、名寄商工会議所様が保護者と名寄市立大学新入生を対象に、名寄市について知る機会を設けてくださいました。

夕食会によつて新たな友達を作ることができる、名寄市の魅力についてより深く知ることができます。街の暖かさに支えら

た。このような機会を設けてくださったことにとっても感謝しています。コロナの流行も落ち着き、「密」を気にすることのない日常生活を送れるようになつたことに大きな喜びを感じながら、翌日の入学式も迎えました。

私が名寄市立大学を目指したのは、ボランティア活動に授業内・外ともに力を入れて、とても楽しい名寄の魅力を生かした授業を行つていて、実際に入学して約一ヶ月、既に人々の優しさや自然の豊かさを大いに感じ、新たに学ぶことに日々新鮮さを感じています。

名寄市での生活が始まつてから約1か月が経ちましたが、まだまだ初めて経験することばかりです。高校よりも長い授業や、レポートの提出などに戸惑いながらも、周囲に相談

しながら試行錯誤で日々を乗り越えていきます。これから1年、2年経つて名寄市立大学での学習環境に慣れてきたとしても、初心を忘れず、頑張つていきたいと思います。限られた大学

栄養学科1年
山本想代

